
Je ne sais RIEN 
 

 

 

Si vous voulez savoir quelque chose, peu importe le sujet, en général, si vous êtes en 
quête de vérité, la plus importante chose est de ne rien assumer. 

Ainsi, vous devenez un véritable chercheur, uniquement à l’instant où vous réalisez 
que vous ne savez pas. 

Ceux qui ne réalisent pas l’immensité de ne rien savoir vont, par défaut, croire en 
quelque chose. Or, dès le moment où vous croirez en quelque chose, vous vous 
identifierez à ce que vous croyez. 

Et ensuite, votre esprit se remplira de préjugés à ce propos et votre esprit ne 
fonctionnera qu’à partir de vos croyances. 

Pourquoi est-ce si difficile pour un être humain de dire : « Je ne sais pas, je ne sais 
rien » ? 

Car le fait est qu’en réalité, vous ne savez rien : d’où venez-vous, où allez-vous, quelle 
est la nature de votre existence, vous n’en savez rien, n’est-ce pas ? 

Pourquoi alors ne pas dire plus souvent : « Je ne sais pas » ? Quel est le souci ? 

La grande tendance du monde actuel est que, même si vous ne savez pas, vous devez 
faire comme si vous saviez ! 

Les croyances ont besoin d’un support social. Vous croyez en quelque chose que 
personne ne cautionnera, alors vous commencerez à former votre propre groupe de 
croyances, votre propre société de croyances, qui, à leur tour, croiront en vos 
croyances. 

Si vous croyez en quelque chose dont personne ne peut croire, vous risquez de vous 
sentir ridicule, n’est-ce pas ? C’est pour cette raison que vous chercherez à vous 
entourer d’un nombre d’« adhérents » à vos croyances. 

Recueillir suffisamment d’« adhérents » peut être utile dans le cadre d’un processus 
dit « démocratique ». En revanche, le nombre est inutile dans la recherche, car un 



nombre, en tant que tel, ne sait pas chercher. Il reste uniquement un nombre. Mais 
c’est l’intelligence individuelle qui est à même de pouvoir chercher. 

Seul le DESIR d’un être humain individuel est en mesure de chercher. Il est donc très 
important de garder en tête que si vous vous sentez appartenir à un système de 
croyances, à ce moment-là, vous devenez un nombre. 

Le mot « nombre » est défini par le symbole « N° ». Mais avant de donner une unité, 
vous devenez aussi (N)ombre c’est-à-dire juste une ombre. Vous êtes alors dilué, vous 
n’êtes plus dans la lumière de votre Grand Vous individuel et puissant. 

Votre GRAND VOUS disparaît alors comme dilué dans une masse de croyances 
auxquelles vous venez d’adhérer, alternant entre vos propres jugements, vos 
ressentis, vos vérités, votre libre arbitre, mais excluant ainsi toutes possibilités de 
faire vos propres expériences. 

Les médias nourrissent le nombre de croyances, des nombres adhèrent à celles-ci et 
réagissent à ces croyances.  

La différence entre croire et savoir ne sera JAMAIS en relation avec un nombre.  

Cela se nomme la SAGESSE ! 

Cette sagesse ne dépendra jamais des croyances d’un groupe, d’un pseudo grand 
maître, d’un symbole Divin, non !!!  

Cette SAGESSE dépendra toujours de vos EXPERIENCES intimes et personnelles, 
ni plus, ni moins. 

Souvenez-vous que vous êtes toujours votre propre créateur. Vous avez 
toute la puissance, les outils et toutes les options en vos propres mains. 

Besoin d’aide à découvrir votre propre mode d’emploi ? Contactez-moi. 

 
 

 

 


